



日	曜日	6月の主な行事予定
1	火	更衣 夏服期間 45分授業
2	水	45分授業
3	木	45分授業 ③共通テスト出願調査 ①②コース選択説明会
4	金	高校総体第1日
5	土	高校総体第2日
6	日	高校総体第3日
7	月	高校総体第4日
8	火	③放課後補習開始
9	水	
10	木	
11	金	四国総体壮行式 表彰伝達式
12	土	③進研共通テスト模試
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	
18	金	四国高校総体第1日
19	土	四国高校総体第2日 自習室開放(3年生対象)
20	日	四国高校総体第3日
21	月	四国高校総体第4日
22	火	
23	水	
24	木	③進路講演会 期末考査時間割発表
25	金	①②コース選択希望締切日
26	土	
27	日	英検2次
28	月	
29	火	就職・公務員模試
30	水	ノ一部活デー

家庭学習時間調査期間



## 各学年の先生方より

1年生	<p>高校生活最初の中間考査はどうか。今は緊張も解けてほっとしている人も多いのではないのでしょうか。結果が返ってくる度に、一喜一憂している人もいます。結果は大切ですが、それ以上に大事なのは自分の取り組みを振り返り、「これからどう取り組むべきか」について考え、行動することです。これからは授業の進度も速くなり内容も深くなっていきます。この時期に「高校生としての学習の仕方」を身につけることができるかどうか、今後大きく影響してきます。</p> <p>まもなく総体が始まります。部活にはいっている人はもちろん、そうでない人も先輩たちの姿からしっかりと学んでください。勉強に、部活(好きなこと)に本気で頑張ることでみなさんの人間力はより高まります。そんな城南生に育ってくれることを期待しています。(郡)</p>
2年生	<p>先日実施された中間考査の返却が各教科でされているようです。試験勉強を真剣に取り組み、努力した結果が点数に出て満足そうな表情の人、もう少しできたはずだと悔いそうな表情の人などいろいろな表情が見られます。努力が報われる経験も大事です。そして勉強したのに思うような結果に繋がらず、悔いと思う経験も大事です。</p> <p>みなさんに振り返って欲しいのが「全力で試験勉強に取り組めたか」ということです。粘り強く努力をするくせを身につけて欲しいと思います。自分に期待して、自分流の頑張り方を身につけられれば必ず大きく成長します。“夢と現実を結び架け橋は努力です”いよいよ総体が始まりますね。三年生の本気をしっかりと目に焼き付けてください。来年は二年生、みんなの番ですよ。(原田)</p>
3年生	<p>いよいよ6月4日より、最後の高校総体が始まりますね。いろいろな思いがあると思いますが、自分のベストを尽くした後悔のないプレーができることを願っています。そして共通テストまでは、約230日となっています。私がよく部活指導で言っている事は「後悔は誰でもできる。」です。後になり、やはりこうしておけば良かったと後悔することはありませんか？大切なのは各自が目標を持ち、それに見合った努力をすることです。しなければいけない事を後回しにする事なく最大限の努力をすることで、自信や自尊心が身につくと思っています。もちろん全てがうまくいく事ばかりではないですが、結果を受け止め目標や手段を再考し、実践する。より強く、より大きく成長しながら前へ進んで下さい。(三好)</p>

## 5月の「家庭学習時間調査」の結果

●各学年全体の1週間の平均家庭学習時間(時間)

	今年	昨年	一昨年
1年生	17.5時間		21.7時間
2年生	22.0時間		20.2時間
3年生	27.5時間		25.2時間

先月の「家庭学習時間調査」の結果は上記のようになりました。各学年ともに目標の平均家庭学習時間は達成していますが、個人差が大きく、十分に家庭学習ができていない生徒も少なくありません。各学年で目標時間を達成していない人はそれを見直し、もっとしっかりやって欲しいと思います。

学力向上のためには、まずは授業に集中すること、そして家庭学習も自主自立の精神でしっかりと行っていくことが必要だと思います。「継続は力なり」です。特に3年生は、テストの有無に関わらず、家庭学習時間を十分に確保してください。また、運動部員の方は、県総体や四国総体終了後の気持ちの切り替えをしっかり行ってください。6月の調査の結果が今回以上になっていることを期待しています。

## 3年生「進研共通テスト模試」目標点クリアを目指そう

3年生のみなさん、6月12日の進研共通テスト模試の目標点は定まっていますか？今年度2回目のマーク模試です。前回よりも好成绩が残せるように頑張りましょう。また、今回のマーク模試は、4月に実施した「進研記述模試」、7月に実施する「進研記述模試」とのドッキング判定もです。各自が目標点を設定し、それをクリアできるようにしっかりと準備をしましょう。

## 1年生は「文系」「理系」の選択を意識しよう！

1・2年生は6月3日(木)に来年度の「コース選択」の説明会があります。特に1年生は「理科」と「地理歴史」の選択が重要です。科目の選択の仕方によっては、将来の進路が閉ざされることもあります。高校卒業後の進路を自分でよく考えることはもちろんのこと、保護者や担任の先生ともよく相談して決定してください。

## 早めに「オープンキャンパス」の申し込みをしよう！

今年度もコロナウイルス感染症の影響で、夏休みのオープンキャンパス等が実施できず、多くの大学が徳島大学のように「WEBオープンキャンパス」等になることが予想されます。これからの進路選択やコース選択には大学研究が欠かせないので、各大学の発表等をよく見て、可能な範囲で参加してください。事前に「申し込みが必要な場合」と「必要のない場合」、「学校を通しての申し込み」や「個人での申し込み」等違いがありますので参加しようと思っている大学等のホームページをみて各自で確認してください。早いところは、6月中旬から参加予約が始まります。申し込みが必要な場合は、早めに済ませておきましょう。また、オープンキャンパスが実施されない場合は、各大学のホームページをよく見て、それぞれの大学の特徴(研究内容や取得可能な資格、卒業後の進路等)を調べておきましょう。(以上 佐伯)